



Wohltätige Dosenaktion des Couragegremiums (11.3.-15.3.24)

Liebe MSG-Eltern,

Unsere Schule hat sich entschlossen, an einer **besonderen Spendenaktion** teilzunehmen, der **Dosenaktion HN**, die von der Gospel Crew organisiert wird.

Durch die **aktuelle Lage** der stark gestiegenen Lebensmittel- und Energiepreise kommen immer mehr Menschen in die Situation, dass sie auf **fremde Hilfe angewiesen sind**. Gerade ärmere Haushalte treffen diese Preissteigerungen besonders hart.

Wie funktioniert die Dosenaktion?

Wir sammeln hierfür Lebensmittel in Form von **Konservendosen** in unserer Schule ein.

Jeder Schüler/jede Schülerin kann im Aktionszeitraum 11.03.-15.03.24 eine oder mehrere Konservendosen in die Schule mitbringen und in die Sammeltonnen legen.

Die **Gospel Crew** holt die Dosen ab und gibt diese an die teilnehmenden **Sozialpartner** weiter.

Das sind: **Die Tafeln Heilbronner Land, Aufbaugilde, Christliches Sozialwerk HN, Kältemobil HN, und die Bahnhofsmision HN**. Diese geben die Dosen an die Bedürftigen in Heilbronn aus.

Warum ist das eine besondere Spendenaktion?

1. **Wir sammeln kein Geld, sondern Konservendosen**. Das ist einfach und jeder der will, kann mitmachen und seinen Doseneinsatz selbst bestimmen und beliebig viele Dosen mitbringen.
2. Es ist **persönlich**: eine gespendete Dose ist eine empfangene Dose.
3. Es ist **regional**: Heilbronn und Umgebung für Heilbronn und Umgebung.
4. **Es geht um Menschen und nicht um Organisationen**: Einzigartig ist, dass zum Ersten Mal alle großen Hilfsorganisationen von Heilbronn zusammen an einer Aktion beteiligt sind.
5. Es ist ein **Win-Win Aktion**, bei der Alle profitieren:
 1. Die bedürftigen Menschen die Lebensmittel bekommen.
 2. Die Firma / Betrieb und die Mitarbeiter, die sich mit minimalem Aufwand und Kosten sozial engagieren können.

Wir werden auch im Unterricht das Thema Bedürftigkeit in Heilbronn besprechen.

Wir würden uns über eine rege Teilnahme sehr freuen, da jede Dose zählt.

Ihr Courage-Gremium